

TA 05.05.15

Schule erwartet Gäste aus Polen

Ichtershausen. Ab heute erhält die Regelschule „Wilhelm Hey“ in Ichtershausen für eine knappe Woche Gäste aus ihrer polnischen Partnerschule in Wysockie, Gemeinde Kramsk. Nach dem Comeniusprojekt in den beiden letzten Jahren folgt nun 2015 ein bilateraler Schüleraustausch mit der Schule aus dem Landkreis Konin. Auf dem Programm der nächsten Tage stehen unter anderem eine Stadtrallye in Arnstadt, ein Beisammensein im Jugendklub Ichtershausen, Sprachunterricht in der Schule, der Besuch von Mühlhausen und dem Hainich-Nationalpark sowie ein Abschiedsabend in Thörey.

Der Gegenbesuch in Polen

wird im September stattfinden